



PCE a la vanguardia en tratamientos oncológicos al migrar a la inmunoterapia

- *Más de 280 pacientes se benefician con la aplicación de un método innovador que mejora su calidad de vida*

Pensiones Civiles del Estado (PCE) da un paso trascendental en la lucha contra el cáncer al migrar del uso de quimioterapia convencional a la inmunoterapia en pacientes oncológicos, lo que la convierte en la única institución de salud pública que cuenta con este procedimiento en la entidad.

La inmunoterapia es un tratamiento de vanguardia que fortalece el sistema inmunológico del paciente, permite que su propio organismo combata las células cancerosas de manera más efectiva, y evita los efectos negativos como pérdida de cabello, llagas, fatiga, entre otros.

Al aplicar la inmunoterapia, PCE realiza una inversión cinco veces mayor a la quimioterapia tradicional, para beneficiar a 283 pacientes provenientes de todo el estado, quienes reciben este nuevo tratamiento para diversos tipos de cáncer, lo que aumenta la tasa de supervivencia y permite tener una mejor calidad de vida durante el tratamiento.

A diferencia de la quimioterapia convencional, que ataca tanto a las células malignas como a las sanas, la inmunoterapia potencia las defensas naturales del cuerpo, reduce significativamente los efectos secundarios y mejora la tolerancia al tratamiento.

Mientras que la quimioterapia puede debilitar el organismo de manera severa, los medicamentos biológicos utilizados en la inmunoterapia permiten una respuesta más dirigida contra el cáncer.

En la delegación Chihuahua, en el Centro de Terapia de Infusión de Alta Especialidad se aplican tratamientos de inmunoterapia y medicamentos biológicos vía subcutánea, para pacientes oncológicos de todo el estado, lo cual garantiza un acceso oportuno a terapias de vanguardia.



En el primer trimestre de 2025 se efectuaron 849 sesiones a pacientes oncológicos y 2 mil 30 consultas a personas con enfermedades crónico degenerativas como esclerosis múltiple, artritis reumatoide psoriasis dermatitis atópica, lupus eritematoso, nefropatías autoinmunes, entre otros.

Los tratamientos en el Centro de Terapia garantizan su efectividad, ya que requieren condiciones estrictas de almacenamiento y administración, con temperaturas controladas para y la aplicación de dosis precisas, a fin de evitar riesgos y priorizar la seguridad del paciente.

Con estas acciones, Pensiones Civiles, reitera su compromiso de brindar atención especializada y el acceso a tratamientos biológicos, que marcan una diferencia significativa en la vida de los chihuahuenses.